

Feuerwerk der Tänze

Über 400 Aktive bieten vielfältiges Programm im Jugendzentrum. Erlös für Mucoviszidose-Patienten

Holsterhausen. Mit Hip-Hop und Breakdance, Flamenco und indischem Tempeltanz wollen sie Geld sammeln für an Mucoviszidose erkrankte Kinder im Klinikum: Über 400 Tänzer aller Altersklassen und Stilrichtungen lassen am Samstag, 25. März, ein „Feuerwerk der Tänze“ steigen. Die Benefizveranstaltung beginnt um 15 Uhr im Jugendzentrum Essen an der Papestraße.

Einlass ist an diesem Tag durchgehend ab 14.30 Uhr. Zahlreiche Tanzgruppen wirken an der mehrstündigen Show mit, so etwa der Spielmannszug „Ruhr River Trumpets“, die Kinder-Show-Group des TTC Blau-Gelb und die Gardetanzgruppen „Borbecker Sterne“ und „Die tanzenden Spatzen“. Stefanie Prose und Daniel Mörsch

zeigen lateinamerikanische Tänze, zu orientalischen Klängen bewegen sich „Anissaa“. Mit Hip-Hop, Disco-Dance und Videoclip-Dance sind Gruppen vom Frintroper Tanzzentrum Fox dabei, ebenso Jugendliche von Ruwa Dellwig „Die Tanzmäuse“ vom TC Kray stehen unter anderem



Tänze ganz unterschiedlicher Art präsentieren die Akteure.

mit Jazz und indischen Tänzen auf der Bühne. Indischen Tempeltanz präsentieren Mitglieder des Tamilischen Kultur- und Wohlfahrtsvereins Essen, während die Gruppe „Al Andalus“ mit Flamenco auftritt. Die „McGender Dance Company“ steuert traditionelle irische Tänze bei, außerdem beteiligt sich die Breakdance-Gruppe „Under Pressure“ aus dem Jugendzentrum.

Karten kosten fünf Euro für Erwachsene, drei Euro für Jugendliche und zwei Euro für Kinder unter 14 Jahren. Die Eintritts- und Sponsorengelder fließen als Spende für junge Mucoviszidose-Patienten ans Klinikum.

» Weitere Infos gibt es bei Mechthild Friedberg unter ☎ 68 94 67.